

de la section à l'ouest de Winnipeg à travers la prairie ?

“N'est-il pas vrai que M. McKenzie a donné des contrats pour les deux extrémités de la section du Fort William à Selkirk sans s'occuper de la partie centrale nécessaire pour relier les deux bouts ?

“N'est-il pas également vrai que M. Blake, le nouveau chef de l'opposition porte l'entièr responsabilité de la politique du parti libéral au sujet du Pacifique ?

“N'est-il pas vrai que le printemps dernier M. Blake était d'opinion que le gouvernement ne percevrait que peu d'argent de la vente des terres du Nord-Ouest, et qu'il est aujourd'hui très inconséquent de sa part de prétendre que le syndicat a tiré des douzaines de millions des 25 millions d'acres qu'ils lui ont concédés ?

“N'est-il pas vrai qu'avec votre organe le “Globe”, vous avez prétendu que livrer le trafic du Nord-Ouest aux compagnies américaines serait une trahison envers le Canada et envers le lien colonial ?

AVANT QUE LE PUBLIC PLISSE SERIEUSEMENT CROIRE A LA SINCEURITE DES CHEFS LIBERAUX dans l'opposition qu'ils font au Pacifique, IL FAUT DE TOUTE NECESSITE QU'ILS DETRUISENT LEURS ANTECEDENTS énumérés dans les questions qui précèdent ?

Non, ILS NE SONT PAS DE BONNE FOI.

“Non, ILS NE SONT PAS SINCE-RES.

“Non, ILS NE CROIENT PAS EUX-MEMES A CE QU'ILS VEULENT FAIRE GOBER AU PUBLIC.

“Oui, ILS SAVENT QUE LEURS CALCULS SONT FAUX.

“Oui, ILS SAVENT QUE LEURS ALARMES SONT FEINTES.

“Oui, ILS SAVENT QUE LEURS DENONCIATIONS SONT VAINES, leurs objections aux contrats pour la plupart sans fondement sérieux, QUELQUES-UNES D'UNE ETONNANTE ABSURDITE.

“J. ISRAEL TARTE.”

## La ruine du Canada par les libéraux

Un poète célèbre a dit quelque part que les chiffres sont éloquents. Certes, il avait raison, car rien de positif comme les chiffres.

Si Lamartine était encore de ce monde, il admettrait avec nous que si les chiffres ont été encourageants sous le régime des conservateurs en Canada, depuis l'ère de la Confédération, d'un autre côté il dirait qu'ils ont été terribles sous le régime des libéraux à Ottawa.

Voici d'ailleurs l'historique financier du Canada sous les deux régimes, de 1868 à 1879 :

EXCÉDANT en caisse sous le régime conservateur :

1868.....	\$ 201,900
1869.....	341,000
1870.....	1,166,500
1871.....	3,712,600
1872.....	3,125,300
1873.....	1,638,900
	\$10,186,200